

de la Confédération. Il rassure les minorités inquiètes avec raison, il proclame que la Constitution est suffisante pour protéger le droit contre l'arbitraire, et il permet d'envisager l'avenir avec plus de confiance. Il affermit de plus, la stabilité du régime politique inauguré en 1867, car la justice est le fondement des royaumes.

D. G.

Le Code Catholique ou Commentaire du Catéchisme Provincial

Le travail que nous présentons au public est déjà quelque peu connu des lecteurs de la *Semaine Religieuse* de Québec.

Commencé pour eux, en 1892, il devait, dans notre pensée, paraître seulement en articles détachés. Mais cédant aux instances d'un bon nombre de membres du clergé qui nous font l'honneur de patronner notre Revue, nous nous sommes décidé à le publier en volume.

Le *Code Catholique* n'est autre chose qu'un Commentaire du Catéchisme des Provinces ecclésiastiques de Québec, Montréal et Ottawa.

Les Préliminaires comprennent : les Prières Chrétiennes qu'il faut apprendre aux enfants, au moins en leur langue, afin qu'ils les puissent réciter matin et soir, le Calendrier des Fêtes d'obligation, des jours de jeûne et d'abstinence, les Prières du matin et du soir, reproduites du grand Catéchisme de Québec, l'Exposé des diverses attitudes à prendre à l'église pendant la célébration des offices, l'Ordinaire de la Messe avec l'explication des cérémonies, les Vêpres du dimanche, les Antiennes à la sainte Vierge, le Chemin de la Croix, et la Table des matières.

Le Commentaire est divisé en trente-sept Chapitres, correspondant aux Chapitres du Catéchisme Provincial, dont le texte est intercalé en *caractères noirs*, pour permettre de le distinguer plus facilement.

Chaque question et Réponse est suivie des explications et des développements propres à la compléter et à la faire mieux comprendre.

Enfin, nous avons inséré, à la fin de l'opuscule, un Questionnaire destiné à faciliter l'étude du Commentaire et à favoriser les recherches.

Nous avons visé à faire, autant que possible, un travail complet et succinct, en même temps, de la doctrine catholique, et nous nous sommes plus occupé du fond que de la forme.

Nous osons donc croire que le *Code Catholique* sera très utile